

[つい談]

カバー
トーク

料理をおいしくする愛情と銅具

女優として活躍しながら、国連開発計画親善大使も務め、そして母の顔も持つ紺野美沙子さん。多忙でありますながらもその輝きは増すばかりです。今回はなごみスパークイングジパンゲの調理長佐藤茂男さんと、銅製調理器具メーカー新光金属(株)の社長明道健さんを交えて、「食」という共通テーマのもとに、自由に語つていただきま

紺野 佐藤調理長は、修行時代から銅の調理器具を使いになっているんですか。

佐藤 大阪の方では、お芋などのでんぶん質を炊くときは必ず銅鍋で炊くんです。そのころ、私達はなぜ銅鍋を使うのかわからなかつたんですけど、銅の熱伝導の良さだつたんですね。硬いものはまんべんなくじわっと炊かないといけないので、三十分に一回ぐらい鍋を回しますが、銅

は、短時間で仕上げなきや
いけないので、ワインを煮
詰めなければならない。鍋
はある程度の厚みもある
点で熱がまんべんなくまわ
るから、ワインが一定に煮詰
まります。

佐藤 それは技術でしょ
うね(笑)。

されました。勉強していくと、それにはちゃんと理屈があつたんだなと思います。

そのころには、緑青は毒と
言われていたんですよ。だけ
ど、今は毒じゃないというこ
とが解明されたんですよね。

明道 毒じやないです。でも、
昔は百科事典に猛毒と書い
てありましたから。今は教
科書から全部消されました
ね。

A portrait of a woman with short dark hair, smiling warmly at the camera. She is wearing a dark blouse with a vibrant, colorful floral and vine pattern. A small blue and white patterned cup sits on the table in front of her. The background is a solid, warm brown.

紺野美沙子(こんのみさこ)

女優／国連開発計画(UNDP)親善大使

東京生まれ。慶應義塾大学文学部卒。1980年、NHK連続テレビ小説「虹を織る」のヒロイン役で人気を博す。「紺野美沙子の科学館」(テレビ朝日)では15年間司会を務める。テレビ、映画、舞台で活躍する一方、「怪獣」のそだてかた(世界文化社)など著書多数。1998年、国連開発計画(UNDP)親善大使の任命を受け、国際協力の分野でも活躍。



NHK連続テレビ小説「あすか」1999年



「紺野美沙子の科学館」(テレビ朝日)1984~1999年

うような気がして、強火でやると、やはり焦げて、きれいなだし巻きはできない。
佐藤 要領がわからないだけでしょう。大丈夫、すぐできますよ。

ふつくらおいしく、
匂を色よく。
プロが信頼する銅の力

鍋は全体的に火が入り、熱が一定に上がりますので、そのまま回さずにオーナーなんです。

ふわつとしたのができます。
玉子焼きはだしを卵の三倍
ぐらい入れるんですよ。です
から、強い火じゃないと、弱い
火では巻けない。だからプロ
はどうしても銅鍋じゃない
とダメなんです。
紺野 でも、よく焦げないで
ふわつとなりますよね。

紺野 上手に焼ければねえ
(笑)。あれは難しいですよ。
佐藤 銅の玉子焼き器で挑
戦なさつたんですか。

銅鍋は愛情をもつて接してほしい

銅鍋は愛情をもつて接してほしい

